

Visite de deux fins de chantiers à Épinay-sur-Duclair par Frédéric SANCHEZ

Frédéric SANCHEZ, Président de la Métropole Rouen Normandie s'est rendu aujourd'hui sur le Pôle de proximité d'Austreberthe-Cailly, à Épinay-sur-Duclair afin de constater les travaux réalisés par la Métropole, situés Chemin des Marais et de la Route de Fréville.

1. Chemin des Marais

La Métropole a effectué sur ce chemin deux importantes interventions : la Direction de l'Eau a réalisé préalablement des travaux de rénovation et de dévoiement du réseau d'eau potable.

À l'issue de ces travaux, la Métropole a réalisé la réfection de la voirie en reprenant la chaussée sur une longueur de 300 mètres. Un enduit en surface et du gravillonnage ont été posés.

Le montant total des travaux s'élève à environ 101 000 € TTC.



Avant travaux



Après travaux

2. Route de Fréville

Cette route est très fréquentée car elle fait le lien entre le centre-bourg et la voie structurante qui relie Duclair à Yvetot.

Afin de remettre cette route en état, les travaux ont d'abord consisté à traiter deux points de rétention d'eau. Les services de la Métropole ont posé une grille d'avaloir puis reprofilé la route. Enfin, la chaussée a été revêtue d'un enduit en surface complété par un gravillonnage sur une longueur de 1 600 mètres.



Travaux de reprofilage



Gravillonnage